

Funérailles de Madame Evelyn von Steffens
Ancienne Prieure de notre Fraternité laïque
Saint Dominique à Genève

Chère Evelyn,

Vous avez vécu enfant l'exil, le deuil de votre maman, l'horreur et la violence absurde de la guerre. Vous faites partie de ces personnes qui auraient pu être définitivement broyées dans les remous de la grande Histoire.

Votre foi profonde vous a aidée, soutenue et portée pour transformer ces épreuves en devenant un pilier.

Un pilier pour toutes les personnes comme vous autrefois, exilées, réfugiées, victimes des violences de la guerre. Jusqu'au bout vous avez été à leurs côtés dans une proximité de cœur, vous rendant disponible sans compter. Vous avez appris le français à un grand nombre de personnes et ce jusqu'à ces dernières semaines.

Un pilier dans votre vie professionnelle. Vous avez parcouru le monde pour y installer des centres de don du sang. Le service encore, le don encore.

Un pilier pour l'Eglise en vous engageant sans compter dans de multiples services bénévoles avec la rigueur, le sérieux et l'ardeur qu'on vous connaît.

Un pilier enfin pour nos Fraternités laïques dominicaines pour lesquelles vous avez œuvré inlassablement. Notre fraternité a eu le privilège de vous avoir comme Prieure durant neuf ans et votre engagement a été total. Lors de nos longs et fructueux échanges, vous m'avez fait saisir en profondeur la beauté de cette vie dominicaine fraternelle, faite de joies, de partage, de soutien mutuel et d'amour de l'étude.

Je vous remercie de tout ce que vous m'avez appris, transmis avec votre rigueur et vos exigences, votre sensibilité et votre cœur ouvert le plus souvent bien cachés derrière votre sérieux et votre rugosité. Tout ce que vous m'avez transmis, appris, je le transmets à mon tour le mieux possible à votre chère Fraternité. Et probablement sous votre contrôle de là-haut !

C'est avec tendresse que la Fraternité laïque Saint Dominique à Genève vous dit A Dieu et merci pour toutes ces années au cours desquelles vous avez œuvré pour son développement et son rayonnement.

Reposez en paix chère Evelyn et dans Sa Lumière

Fraternité laïque Saint Dominique à Genève

6 octobre 2023